

## **WUENHEIM**

D'argent à la branche de sapin de sinople en pal adextrée d'une serpette contournée de gueules et sénestrée d'un soc de charrue de même la pointe basse.

Création d'armoiries en 1975. Elles reprennent, en lui donnant des couleurs, une sculpture figurant sur un linteau, datant de 1584, d'une maison de Wuenheim.

Le village qui apparaît sous la dénomination « Vûna » en 1271 et « Wovnach » en 1272 a fait partie jusqu'à la Révolution du bailliage de Soultz qui était une possession des évêques de Strasbourg. L'église est dédiée à saint Gilles.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12417).